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Monsieur le Sénateur, Serge, 
Monsieur le Conseiller Régional, Christophe, 
Madame la Conseillère Départementale, Marie-Lise, 
Monsieur le Président de la Communauté des Communes 
Bastides Dordogne Périgord, Jean-Marc, 
Mesdames et Messieurs les Maires et élus, 
Major, de la Brigade de Beaumontois en Périgord, Stéphane 
Lieutenant du Centre de Secours du Beaumontois, Frantz, 
Président de l’Amicale des Pompiers du Beaumontois, Nicolas, 
Lana et Pauline, Jeunes Sapeurs-Pompiers du Centre de 
Secours de Beaumontois 
Mesdames et Messieurs, 
 
La cérémonie des vœux est un moment bien agréable qui permet 
de nous retrouver et elle participe à renforcer le lien qui nous unit. 

Avant de commencer, permettez-moi de saluer les élus qui 
m’entourent, de les remercier de leur présence, un remerciement 
particulier et plus appuyé aux membres du conseil municipal qui 
m’entourent, merci pour votre implication quotidienne pour le 
bien-être de la commune. Vous êtes présents à chaque instant, 
de façon désintéressé, vous avez, pour certains d’entre vous, 
une activité et être élu n’est pas votre profession, alors un 
énorme merci. 

Merci aussi à Aurélie qui complète cette équipe municipale, 
toujours disponible, souriante et bienveillante à l’égard de tout le 
monde. 

Sans plus attendre, j’aimerais, au nom du conseil municipal vous 
présenter mes meilleurs vœux pour 2025. Que cette nouvelle 
année vous soit heureuse, prometteuse, faite d’épanouissement 
personnels et professionnels. 

De manière plus générale, je souhaite ardemment que cette 
nouvelle année soit guidée par les valeurs qui devraient toujours 
nous animer collectivement, celle de la solidarité, de la fraternité 
et du partage. 

Dans le tourbillon du temps et le quotidien effréné de nos vies, je 
veux être, avant tout, positive, tout en restant consciente de la 
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réalité dans laquelle nous vivons et des différentes crises en 
France et à travers le monde. 

Avant de vous parler de l’année qui s’ouvre à nous, faisons une 
rétrospective des années précédentes. 

Montferrand, c’est un village de 158 âmes, des artisans, une 
école, une bibliothèque, une agence postale, un tissu associatif 
avec un groupe de bénévoles assidus et actifs. 

Montferrand, c’est le lundi soir, un cours de gym, le mardi un 
cours de danses, le mercredi un club d’échecs, le jeudi des 
danses de salon mais c’est aussi des animations à la fois 
insolites, improbables pour un village comme le nôtre. 

C’est : 
- Etrange lecture sur la Bulgarie, en partenariat avec la 

Bibliothèque Départementale, 
- Une soirée aux couleurs de l’Irlande, 
- Une semaine de conférence sur la Préhistoire avec des 

interventions d’une richesse incroyable, 
- l’accueil de 2 jeunes en service européen, en lien avec 

les Francas, 
- la venue d’un représentant du village de Médina Mary du 

Sénégal, 
- c’est la solidarité avec la marche pour Octobre rose, mais 

aussi la vente de fleurs et un repas pour le téléthon, 
- C’est découvrir et connaître les différentes bières, 
- ce sont des moments de partage avec les enfants de 

l’école autour d’auberge espagnole et la venue du Père 
Noël, 

- C’est aussi célébrer la journée de la femme avec la venue 
de personnalité comme l’ancienne Sous-Préfète de 
Bergerac, la commandante de l’Escadron de 
Gendarmerie du Bergeracois, l’ancienne Députée, et 
plus récemment la Sénatrice Marie Claude VARAILLAS,  

- C’est un gala de catch avec des catcheurs professionnels 
qui a permis d’accueillir 350 spectateurs, 

- C’est aussi, la venue d’un ancien Président de la 
République sur une journée, où les jeunes des centres 
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de loisirs de Beaumont et Le Buisson ont pu échanger 
toute une matinée avec des questions pertinentes. 

- Ce sont des veillées à la bibliothèque, les traditionnels 
rendez-vous comme le repas du 13 juillet, la fête votive 
le dernier week-end de juillet, les saveurs d’automne fin 
octobre. 

- Je dois en oublier tellement qu’il y a de moments de 
rencontres. 

Et oui, c’est un village qui bouge mais surtout, j’affirme fièrement, 
que tout cela ne verrait pas le jour sans l’imagination et l’aide 
inconditionnelle des bénévoles qui ont à cœur de faire vivre 
Montferrand, pour vous toutes et tous MERCI. 

Montferrand c’est aussi et surtout, avoir toujours son école, une 
classe unique, sans regroupement, comme il en existe 3 dans le 
Département. Anaïs, l’enseignante accueille 28 enfants venus de 
communes des environs. C’est une chance pour nous toutes et 
tous, l’engagement d’Anaïs va au-delà de l’enseignement, c’est 
l’investissement à la vie locale avec les parents et les enfants. 

Ces dernières années, ce sont aussi des améliorations de nos 
bâtiments communaux comme l’école, la salle des fêtes, les 
logements pour un montant qui dépasse les 150 000 euros pour 
le budget communal. 

Tout ceci n’aurait pu voir le jour sans l’aide précieuse de l’état, et 
du Département qui sont toujours à nos côtés lors de projets. 

C’est l’aménagement du bourg et le sol sous la halle qui n’aurait 
pu se faire sans la Communauté des Communes. 

Sans oublier la Région qui aide les jeunes mais aussi les artisans 
dans le développement de leur activité. 

Réjouissons-nous des réussites, regardons ce qui a été réalisés, 
soyons positifs, notre village demeure beau, attractifs et en 
mouvement, un village que nous aimons et qu’il est bon d’habiter. 

Je profite de ce moment pour remercier les forces vives qui sont 
à nos côtés : la Gendarmerie et les Pompiers, ils travaillent dans 
l’ombre et sont toujours disponibles lors de nos appels, avoir des 
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liens étroits avec vous et toujours un plaisir et cela permet de 
travailler dans de bonnes conditions.  

Merci Major d’avoir choisi notre commune pour la réunion 
annuelle, où, à cette occasion maires et Gendarmes échangent 
sur les différentes problématiques et préoccupations du 
quotidien. Ce choix nous ravit et nous honore. 

Merci aux Pompiers, leur rôle ne se résume pas qu’aux 
incendies, c’est aussi de la formation avec les jeunes, de la 
prévention à ce sujet un groupe a pu venir à la caserne pour 
apprendre les premiers gestes de secours. 

Au travers de cette énumération, je veux que vous soyez fiers de 
montrer la qualité de notre de cadre de vie, de nos équipements, 
du dynamisme de nos artisans, de nos bénévoles, la richesse de 
notre patrimoine, l’humanité, la solidarité et la sympathie de notre 
accueil, mais surtout de transmettre ce supplément d’âme qui fait 
l’identité de Montferrand et qui donne envie à de jeunes couples 
de venir s’installer. 

Mais la vie d’élue n’est pas un long fleuve tranquille, beaucoup 
d’élus dénoncent les conditions difficiles d’exercice du mandat. 

Ce sont des incivilités, des assignations en justice, des paroles 
fortes et blessantes. On peut s’opposer je le comprends, c’est 
d’ailleurs le sel de notre démocratie, mais être élu, c’est faire des 
choix pour l’intérêt général. Plutôt que nous diviser, nous avons 
besoin de nous unir pour agir efficacement. 

Ce que je veux vous exprimer aussi, c’est vous dire que je 
mesure la chance qui est la mienne de participer à cette 
formidable aventure en tant qu’élue. 

Avant de clôturer quelques mots sur les projets pour l’année à 
venir. 

Nous avons conscience des économies auxquelles nous devons 
faire face, donc ce ne sera pas de grands projets, nous nous 
contenterons de toujours entretenir le patrimoine. Le conseil 
municipal discutera des dépenses en fonction des priorités et des 
coûts afin de ne pas mettre à mal le budget municipal. 



5 
 

Vous comprendrez que je ne peux vous donner les choix pour 
l’année à venir. 

Les vœux c’est aussi mettre à l’honneur des personnes qui ont 
marqué la commune et aujourd’hui, je veux dire quelques mots 
pour une personne, ici présente, une personne discrète mais qui 
a tant donné… je veux saluer et remercier Jean Michel 
GASCOU. Jean Michel a fait valoir son droit à la retraite chez les 
Pompiers du Beaumontois. Merci, Jean Michel pour ton 
investissement sans faille, ta disponibilité, ta bienveillance, ta 
discrétion et toujours des mots ou des phrases qui restent en 
tête. Tu ne nous quittes pas complètement puisque tu continues 
ton activité professionnelle et nous aurons toujours à cœur de te 
croiser sur les routes. Si je peux résumer en quelques mots « un 
pompier formidable, dur à trouver, difficile à quitter, impossible à 
oublier », merci à toi. 

Voilà, je vous que vous vous impatientez, je clôturerai ce moment 
par une citation de Jacques SALOME écrivain français qui dit : 
« N’allez en quête que du meilleur de vous-même, osez, osez 
car le possible est toujours un tout petit pas après l’impossible ». 
Ensemble, nous avons décidé d’oser, je sais compter sur vous 
pour continuer car on ne subit pas l’avenir, on le construit. 

Je vous renouvelle tous mes vœux pour cette nouvelle année. 


